



## Schule ohne Rassismus

### **Courage-Preis 2015 an der Schule am Schloss**

Am Montag, den 06.07.15 wurde erstmalig ein Courage-Preis vergeben, der einzelne SchÃ¼ler/innen fÃ¼r besonders vorbildliches Verhalten zur FÃ¶rderung einer Schule ohne Rassismus, einer Schule mit Courage, auszeichnete. Der Courage-Preis wurde von der â??Schule ohne Rassismus (SoR)â?? â?? AG, die von Frau M. Geers und Herrn Straeck-BÃ¼hler geleitet wird und initiiert von der Firma Krone in Werlte. [\[weiter\]](#)

### **Friedensaktion â??Wir zeigen Flagge fÃ¼r den Friedenâ??**

Im Rahmen des im letzten Schuljahr in Kooperation mit dem Marstall Clemenswerth entstandenen Projektes â??Integrationspaten an Schulenâ?? fand nun Ende September in SÃ¶gel eine Friedensaktion mit den ausgebildeten Integrationspaten und deren Patenkindern statt. Neben dem intensiven Kennenlernen und Austausch hatten sich die SchÃ¼ler und SchÃ¼lerinnen unter der Regie der didaktischen Leiterin Marion Geers, dem Schulsozialarbeiter Sebastian Straeck-BÃ¼hler und vier Teamern des Marstalles Clemenswerth zunÃ¤chst blau angemalt und eine Friedens-Flagge entworfen. [\[weiter\]](#)

### **Neue T-Shirts fÃ¼r die AG â??Schule ohne Rassismus-Schule mit Courageâ?? (SOR)**

Hurra, die SOR-AG hat von einem anonymen Sponsor 34 T-Shirts erhalten. Seit dem Jahr 2012 gibt es diese AG an der Schule am Schloss. Im Sinne einer Schule ohne Rassismus- einer Schule mit Courage engagiert sich die SOR-AG mit vielen verschiedenen Projekten und Aktionen gegen Diskriminierungen jeglicher Art. [\[weiter\]](#)